

Presseinformation

BKH Schwaz: Geschäftsführung wechselt nach über 12 Jahren

Ende Juni legt Margit Holzhammer ihre Funktion als Geschäftsführerin zurück und verlässt das BKH Schwaz.

„Das Bezirkskrankenhaus ist sehr gut aufgestellt. Es hat ein breites Leistungsspektrum und sehr hohe Standards in der Patientenversorgung. Mit innovativen Projekten in der Patientenversorgung wie der Übergangspflege, der interdisziplinären Tagesklinik, mobilen Diensten, mehrfacher Qualitätszertifizierung, aber auch mit dem Betriebskindergarten Kraki und in Bereichen wie Nachhaltigkeit und Digitalisierung nimmt das BKH Schwaz eine Vorreiterrolle ein“, sind sich die Eigentümerversorger BM Franz Hauser (Gemeindeverbandsobmann) und Mag. Stefan Deflorian (Geschäftsführer Tirol Kliniken GmbH) einig. „Wir danken Margit Holzhammer für ihre wertvolle Arbeit in den vergangenen 12 Jahren und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute“. Auf Bitte der Eigentümerversorger wird Margit Holzhammer 2020 noch in einer beratenden Funktion für das BKH Schwaz tätig bleiben.

„Es macht mich stolz, was wir alles geschafft haben. Die Entscheidung zu gehen, ist mir nicht leichtgefallen“, so Margit Holzhammer. „Die vergangenen Jahre hielten für das Gesundheitswesen und besonders für das BKH Schwaz viele Herausforderungen bereit. Wir haben diese gemeinsam im Team gemeistert, dabei aber auch viele Gespräche und Diskussionen geführt. Für mich ist jetzt die Zeit für Veränderung gekommen. Ich wünsche dem Team des BKH Schwaz und der neuen Führung alles Gute und viel Erfolg“.

Über die interimistische Besetzung bis zur Neuausschreibung wird am Montagabend im Verwaltungsrat entschieden. Wir werden Sie darüber informieren.

Schwaz, 14. Mai 2020

Medienservice BKH Schwaz:

Mag. (FH) Teresa Lackner-Pöschl

E-Mail: presse@kh-schwaz.at

Tel.: +43 (0) 664 8324820